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Compte-rendu 
Assemblée Générale du 08/06/2013 

 
 

Ordre du jour : 
 

 Rapport moral Equipes adultes saison 2012-2013 
 Rapport moral Equipes de jeunes saison 2012-2013 
 Rapport moral Equipes école de football 2012-2013 

 Rapport financier 
 Le mot du maire 
 Election du bureau 

 
 

 
Compte-rendu : 

 
Thierry Bordagaray, co-président de JOS, a ouvert l’’assemblée générale du 
club ce samedi 8 juin 2013, en présence de Monsieur le Maire de Juillan, 
Robert Vignes à la salle polyvalente d’activité de Juillan. 
 
Le président a remercié l’ensemble des personnes présentes et félicité les 
joueurs pour leur bonne saison en termes de résultats. Il a également 
remercié Monsieur le Maire pour l’accompagnement du club par la mairie, 
avec en particulier, un soutien important pour cette montée en ligue de 
l’équipe sénior la saison dernière. 
 
Cette journée aurait pu être une fête regroupant l’ensemble du club, mais, 
hélas, nous n’avons pu décaler la rencontre en ½ finale de coupe de Bigorre, 
obligeant à une parenthèse [victorieuse]. 
 
1/ Rapport moral équipes adultes 
 
 Seniors 
Un effectif de 78 séniors et 3 équipes – 2 en départemental, 1 en ligue. 
 
L’équipe 3 termine à la 3eme place en promotion première division de 
district. 
 
L’équipe 2 termine à la seconde place après avoir été en tête jusqu’au mois 
de février de la premier division de district. Egalement ¼ de finaliste de la 
coupe des réserves. Cette équipe évoluera la saison prochaine grâce à ses 
excellents résultats en excellence de district. 
 
L’équipe 1 a terminé sa première saison en promotion ligue. Toujours dans le 
trio de tête, les 6 derniers matchs victorieux lui ont permis d’accrocher la 
seconde place, avec la meilleure attaque de la poule. En coupe de France, 
l’équipe a été battue au 5eme tour par Auch, qui évolue en CFA, par 2 buts à 
1. En coupe de Bigorre, l’équipe joue à domicile la ½ finale ce soir. [l’équipe a 
terminé à la seconde place de cette coupe, perdant contre TPF 2 après 
prolongation le 22 juin]. 
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A noter le départ pour le club de Barbazan de Julien Mauhourat, l’entraineur 
de l’équipe 2. 
 
 U19 
Un effectif de 24 joueurs licenciés, pour une équipe évoluant en promotion 
ligue. 
 
Après un début de saison difficile sans entraineurs, repris par Richard 
Rozada, l’équipe a terminé à la 9eme place en fin de saison, synonyme de 
descente en district pour la saison prochaine. 
 
 Arbitrage 
L’ensemble du club remercie les 3 arbitres qui portent les couleurs de Juillan 
sur les terrains du département : Nicolas Beurnier, Sébastien Cazol et Jean 
Ovano Ebang. 
Ils nous permettent d’avoir 7joueurs mutés en équipe phare, et 6 dans les 
autres équipes. 
 
 
2/ Rapport moral équipes jeunes 
 
 U17 
Un effectif de 22 joueurs évoluant au niveau départemental 
 
L’équipe s’est qualifié en poule honneur et termine à la 6eme position. A noter 
les arrivées de plusieurs joueurs cette saison. 
 
 U15 
Un effectif de 18 joueurs évoluant en promotion ligue 
 
L’équipe termine ce championnat à la 3eme place de la poule de maintien. 
Les U15 évolueront donc toujours en Ligue la saison prochaine. Une 
félicitation particulière des dirigeants pour cette génération prometteuse, 90% 
des joueurs étaient des premières années, et ont découvert le football à 11 
cette saison. 
 
 U13 
Un effectif de 20 joueurs et 2 équipes 
 
L’équipe U13 évoluait en poule élite inter-district après le brassage de mi-
saison. Ils ont terminés en tête de cette poule. 
 
L’équipe U12 termine en milieu de tableau de la poule excellence. 
 
 
3/ Rapport moral équipes école de football 
 
 U11 
Un effectif de 26 joueurs et 2 équipes 
 
L’équipe U11 finit fans les premiers de la poule excellence. 
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L’équipe U10, qualifié en poule Honneur après les brassages, termine à la 
seconde place. Finaliste de la coupe départementale avec également une 
seconde place dans cette compétition. 
 
 U9 – U7 
Forte croissance des joueurs dans ces catégories avec 25 licenciés en U7 et 
32 en U9. 
 
Une grande assiduité dans les entrainements et les plateaux est relevé par le 
responsable de l’école de foot, Jean-Michel Barta. Malgré des conditions 
climatiques parfois difficile cette sison, nous avons pu présenter 3 équipes par 
catégories tout au long de la saison. A noter la présence de 3 féminines, Inès, 
Thynatine évoluant en U11 et Olivia en U9. 
 
 
4/ Rapport financier 
 
Le rapport financier a été présenté par le trésorier, Mathias Vieille Petit. 
 
Il fait apparaitre des charges en hausse de 15% pour un montant total de 
54 649.96 € et des recettes de 55 588.69 €. Cette hausse est en grande 
partie due aux frais de déplacements (équipes évoluant en région). En 
revanche, les frais de conception des calendriers ont baissé de 800€. 
 
Or subvention exceptionnelle de la mairie liée à l évolution en Ligue de 
l’équipe fanion, nous aurions eu une perte de 2500 € environ. Le résultat 
annuel est cependant positif à 938,73€. 
 
Parmi les dépenses d’un montant total de 54 649.96 €, nous pouvons noter : 
 Frais de Personnels :      2 013.84€ 
 Frais de licence, Frais Ligues, Aùendes : 10 991.95 € 
 Frais d’arbitrage :       5 769.80 € 
 Frais de matériels :      4 264.30 € 
 Frais de réceptions :      8 189.40 € 
 Frais de buvette :     10 291.53 € 
 Frais généraux :       9 844.75 € 
 Frais liés aux Tournois :      3 098.39 € 
 
Parmi les recettes d'un montant total de 53 531 €, nous pouvons noter : 
 Adhésion des Membres :     14 995.00 € 
 Subvention Mairie :     11 660.00 € 
 Recette Manifestations (lotos):      5 379.20 € 
 Recette Buvette :      13 479.49 € 
 Recette Calendriers :       2 030.90 € 
 Recette Tournoi de Juillan :      4 255.54 € 
 Produits divers :        3 788.56 € 
 
Un remerciement particulier est apporté à Christian Beurnier pour son action 
efficace dans les actions de partenariat. 
 
Le budget complet, présenté par M. Mathias Vieille Petit, trésorier du club, a 
été présenté au vote devant l'assemblée pour approbation. Il a été approuvé 
par la totalité des membres présents. 
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5/ Le mot du Maire 
 
Monsieur le Maire de Juillan et conseiller général a affirmé son grand plaisir 
d’assister à cette assemblée générale de Juillan Omni Sports Football. Il a 
relevé que la vie associative de Juillan était très riche, avec 2 clubs moteurs, 
le foot et le rugby. 
 
Monsieur le Maire est revenu sur le fait que l’accès au niveau régional permet 
d’avoir une subvention exceptionnelle, comme pour le club de rugby. En 
revanche, cette subvention est bel et bien liée à l’évolution en Ligue de 
l’équipe sénior. 
 
Monsieur le Maire est fier de cette famille sportive, avec JOS, qui traverse le 
temps, grâce en particulier à une rigueur morale nécessaire. La force vive du 
club permet, au-delà des résultats sportifs, de créer un lien social positif 
indispensable à notre commune. 
 
Les éducateurs, les dirigeants, portent ses valeurs de rigueur, de sens de 
l’effort, de l’amitié, du partage, du fair-play… 
 
Monsieur le Maire félicite tous les membres du club pour cet effort, qu’ils 
soient joueurs, entraineurs, dirigeants ou bénévoles. Les juillanais dans leur 
ensemble savourent ses résultats. 
 
Monsieur le Maire apporte une pensée aux conjoints et épouses, pour leur 
contribution invisible mais primordiale, à la réussite du club. 
 
En conclusion, Monsieur le Maire a souhaité une saison 2013-2014 aussi 
riche en termes de résultats, en espérant que les équipes du club continuent 
à nous faire briller.  
 
80 tee-shirts ont été remis à cette occasion pour souligner les bons résultats 
des équipes sénior pour cette saison 2012-2013. 
 
 
6/ Election du bureau 
 
Julien Mauhourat et Mathias Vielle Petit sont démissionnaires.  
 
Les autres membres du bureau (Frédéric Bonnebaigt, Fabrice Sayous, 
Emmanuel Labeyrie, Gérard Bétillou, Jean-Michel Barta, Francis Abadie et 
Thierry Bordagaray) se représentent. 
 
Serge Rouch, Stéphane Villate, Christian Beurnier et Henri Cazaudebat se 
présentent. 
 
L’ensemble des adhérents qui se sont présentés au vote ont été élu à la 
totalité des membres présents à l'assemblée générale. 
 
PV Approuvé par Messieurs les coprésidents, 
Frédéric Bonnebaigt et Thierry Bordagaray 


